

Le monde aux côtés de Cuba, à nouveau à l'ONU

Image not found or type unknown



La Havane, 30 oct (RHC) Le projet de résolution Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis contre Cuba sera voté aujourd'hui par l'Assemblée générale des Nations unies.

La communauté internationale sera certainement témoin de la condamnation quasi unanime de ce génocide silencieux perpétré par un empire qui cherche à soumettre les habitants de l'île.

Le blocus immoral et l'inscription sur la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme ont causé à Cuba, rien qu'entre mars 2023 et février 2024, des pertes de plus de 5 milliards de dollars.

La veille, 31 nations se sont prononcées en faveur de la levée de cette politique injuste. Le représentant du Mexique à l'ONU, Héctor Vasconcelos, a déclaré qu'il était temps d'ouvrir un nouveau chapitre et de permettre à Cuba de participer pleinement à la communauté mondiale, « sans les restrictions imposées par ce blocus injuste et inhumain ».

Aujourd'hui, le monde verra comment, une fois de plus, peu ou rien n'importe au gouvernement au pouvoir à la Maison Blanche, ce qui est décidé à l'Assemblée générale, puisqu'il pouvait et peut encore utiliser ses prérogatives pour au moins suspendre les 243 mesures que son prédécesseur, Donald Trump, a adoptées quelques jours avant de quitter le palais présidentiel, et, surtout, pour abolir l'action cynique consistant à inclure Cuba parmi les pays qui parrainent le terrorisme.

La communauté internationale a son mot à dire, et il faudra bien un jour en tenir compte (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/368618-le-monde-aux-cotes-de-cuba-a-nouveau-a-lonu>



Radio Habana Cuba